
昨日昨日，，市民黄先市民黄先
生发现生发现，，新城黑龙江新城黑龙江
路一人行道信号灯每路一人行道信号灯每
逢红灯时逢红灯时，，绿灯卡在绿灯卡在
22秒停止读秒秒停止读秒，，红灯红灯
和绿灯同时出现和绿灯同时出现。。
（（记者记者 黄天鸽黄天鸽 摄摄））
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晚报讯晚报讯（（记者记者 黄天鸽黄天鸽））前前
段时间段时间，，家住薛城区匡泉巷的家住薛城区匡泉巷的
市民谭先生拨打本报热线电话市民谭先生拨打本报热线电话
反映反映，，匡泉巷乱停车现象十分匡泉巷乱停车现象十分
严重严重，，不仅道路两边停满了车不仅道路两边停满了车，，
还占用了人行道还占用了人行道，，其中部分路其中部分路
段道路狭窄段道路狭窄，，堵车已经成为常堵车已经成为常

态态。。55月月 1919日日，，谭先生再次拨谭先生再次拨
打本报热线电话表示打本报热线电话表示，，经本报经本报
报道后报道后，，交警部门和城管部门交警部门和城管部门
双管齐下双管齐下，，虽然高峰期还会有虽然高峰期还会有
堵车情况堵车情况，，但是大部分时候交但是大部分时候交
通顺畅通顺畅。。

据了解据了解，，匡泉巷的交通状匡泉巷的交通状

况一度令市民们头疼况一度令市民们头疼。。这条路这条路
北接黄河路北接黄河路、、南接永兴路南接永兴路，，向西向西
延伸至天山路延伸至天山路，，因道路两侧密因道路两侧密
集分布的小区集分布的小区、、商业街商业街、、学校和学校和
医院医院，，成为了城区内人车流量成为了城区内人车流量
较大的路段较大的路段。。然而然而，，长期以来长期以来，，
乱停车现象严重乱停车现象严重，，不仅道路两不仅道路两
侧停满了车辆侧停满了车辆，，连人行道也常连人行道也常
被占用被占用，，狭窄的道路在高峰期狭窄的道路在高峰期
常常拥堵不堪常常拥堵不堪。。幸运的是幸运的是，，这这
一状况得到了显著改善一状况得到了显著改善。。在热在热

心市民谭先生的反映和媒体的心市民谭先生的反映和媒体的
报道下报道下，，交警部门和城管部门交警部门和城管部门
迅速行动迅速行动，，采取了多项有力措采取了多项有力措
施施。。他们施划了更多的停车他们施划了更多的停车
位位，，加大了巡查力度加大了巡查力度，，清理了乱清理了乱
停放的车辆和摊贩停放的车辆和摊贩，，并对违规并对违规
停车的行为进行了拍照扣分等停车的行为进行了拍照扣分等
处罚处罚。。

当日当日，，记者再次来到匡泉记者再次来到匡泉
巷巷，，发现这里已经焕然一新发现这里已经焕然一新。。
道路北侧整齐划一地设置了机道路北侧整齐划一地设置了机

动车停车位动车停车位，，道路南侧则设置道路南侧则设置
了非机动车停车位了非机动车停车位。。车辆有序车辆有序
停放停放，，道路通畅了许多道路通畅了许多。。交警交警
铁骑和城管车辆不定时巡查铁骑和城管车辆不定时巡查，，
确保交通秩序井然确保交通秩序井然。。谭先生对谭先生对
整改效果表示非常满意整改效果表示非常满意：：““整改整改
已经有一段时间了已经有一段时间了，，经过这段经过这段
时间的观察时间的观察，，在相关部门的努在相关部门的努
力下力下，，虽然高峰期还是会有点虽然高峰期还是会有点
堵车堵车，，但大部分时候都能顺畅但大部分时候都能顺畅
通行通行，，感谢相关部门的努力感谢相关部门的努力！！””

记者 黄天鸽 摄

施划停车位 清理路边摊 不定时巡查

匡泉巷人车通行变顺畅了

近日，在郯薛公路峄城区榴园镇逍遥村附近，公路与村路的
连接处路面不平有大坑。 （记者 孔浩 摄）

晚报讯（记者 杨舒）5月
20日，家住薛城区的热心市
民苏先生拨打本报热线电话，
他反映薛城区永福南路东侧的
共享单车停放点环境脏乱，给
市民出行和市容市貌带来了不
良影响。苏先生表示，这片区
域的共享单车和停车桩被一层
厚厚的飞絮覆盖，部分车辆破
损不堪，已经无法正常使用，
而附近的绿化带和广告牌也同
样遭受了飞絮的“侵袭”，广
告牌上的广告布更是缺失，显
得空荡荡的。

当日记者来到现场进行实
地调查。一走进这片区域，只
见共享电动车上堆积着厚厚的
绒毛，不少车辆的车身和车座
都出现了破损，有些甚至已经
失去了骑行功能。停车桩上也
满是飞絮，让人难以辨认出原
本的样貌。附近的绿化带也未
能幸免，原本郁郁葱葱的植被
被飞絮覆盖，显得萎靡不振。
而宣传牌处，内容缺失，仅剩
下光秃秃的支架，与周边整洁
的城市环境形成了鲜明对比。

在采访中，不少市民都表
达了对这片区域环境的不满。
市民李女士说：“我每天都要
经过这里，看到这些脏乱差的
场景，心里真的很不舒服。希
望相关部门能够尽快采取措
施，清理这些飞絮，修复破损
的共享车辆，补齐宣传内容，
让这里的环境焕然一新。”市
民张先生也表示：“这些共享
电动车本来是为了方便我们出

行的，但是现在这样脏乱差，
不仅影响了我们的使用体验，
也损害了城市形象。希望相关
部门能够加强监管和维护，让
共享电动车真正成为城市的一
道亮丽风景线。”

苏先生说，希望相关部门

组织专人对该区域的共享电动
车进行整理和维修，并对绿化
带和宣传牌进行清理和修复，
并加大日常监管和维护力度，
确保该区域的环境卫生和市容
市貌得到有效提升。

绿化带内有飞絮 单车破损不能骑 宣传栏只剩架子

永福路共享单车停放点脏乱差

记者记者 杨舒杨舒 摄摄

整改前整改前。。

整改后整改后。。


